

Querido/a Presidente/a, Secretario/a General,

Muchas gracias por su participación y sus valiosas contribuciones en la llamada de consulta de los CON la semana pasada. Se celebraron llamadas de consulta similares con los Miembros del COI, los representantes de los atletas y las Federaciones Internacionales, a las que siguió una reunión de la Comisión Ejecutiva del COI que tuvo lugar hoy.

Nos complace compartir con ustedes el informe de la Comisión Ejecutiva del COI en el que se expone un resumen de las llamadas de consulta y se ofrece una declaración sobre la solidaridad con Ucrania, las sanciones contra Rusia y Bielorrusia y la situación de los deportistas de estos países.

Le animamos encarecidamente a que comparta el informe de la Comisión Ejecutiva del COI con las más altas autoridades de su Gobierno y les explique detalladamente la posición del Movimiento Olímpico sobre este delicado asunto.

También les agradeceremos que su CON hiciera una declaración pública mostrando su apoyo a la misión unificadora del Movimiento Olímpico y compartiendo este informe con su comunidad olímpica y el público en general.

Gracias de antemano por su valiosa colaboración.

Cordialmente,

James Macleod

Director de Solidaridad Olímpica y Relaciones con los CON